

„Er ward genannt treu und wahrhaft.“ Offenb. 19, 11.



Zum frommen Andenken:

an den

Hochwürdigen Herrn Definitor

Christian Geißler,

gewesener Pfarrer von Lebach.

Derselbe starb nach schmerzlichen, mit heiliger Ergebung in Gottes Willen ertragenen Leiden am 11. März 1867, frühzeitig versehen mit den Heilmitteln der Kirche und öfters gestärkt durch Empfang des hl. Altarsakraments.

Er war geboren zu Bellingen am 6. Februar 1790, wurde zum Priester geweiht am 9. September 1818 und wirkte als Kaplan zu St. Mathias bei Trier, als Pfarrer zuerst in Böcklingen und seit dem 25. Oktober 1825 in Lebach, bis er im Oktober des Jahres 1863 seiner gesunkenen Kräfte wegen in den Ruhestand versetzt wurde und seine letzten Jahre in Bellingen, seinem Geburtsorte, verlebte.

Der Eifer, womit er stets die Pflichten seines heiligen Berufes erfüllte, seine hohe Frömmigkeit, Sanftmuth, Geduld, Gottes- und Nächstenliebe, wodurch er die Tugenden, die er Anderen lehrte, selbst ausübte und seine Werke mit seinen Worten in Vereinstimmung brachte, machen ihn Allen, die ihn kannten, als einen getreuen und wahrhaften Priester ehrwürdig und geben uns bei unserem schmerzlichen Verluste die tröstliche Hoffnung, daß der Herr ihm jetzt verleihe die Krone des ewigen Lebens.

Zu der am Donnerstag den 14. März, Morgens um 10 Uhr, stattfindenden Beerdigung und den darauf folgenden Seelenämtern laden ein

Die trauernden Angehörigen.